

Fünf neue brasilianische Firmen

Böblingen: Raumangebot, Produktionsflächen, Unternehmensnetzwerk und Coachingprogramm des Innovationszentrums AI xpress überzeugen.

Offenbar ist die Region Stuttgart bei brasilianischen Technologieunternehmen sehr gefragt. Gleich fünf Unternehmen starten im November im Start-up- und Innovationszentrum AI xpress in Böblingen in den europäischen Markt. Hans-Ulrich Schmid, Geschäftsführer von AI xpress, in einer Pressemitteilung: „Dieser große Anziehungserfolg zeigt die besondere Anziehungskraft der Region. Wer an der Schnittstelle von Industrie und Digitalisierung in Europa Geschäfte machen will, ist bei uns im AI xpress gut aufgehoben.“

Die Investition des Landkreises Böblingen in das Konzept AI xpress beginne, sich auszuzahlen. Neben einer Vielzahl an potenziellen Kunden aus der Industrie habe die Konzeption des Start-up-Zentrums die Firmen überzeugt: ein flexibles Raumangebot, Produktionsflächen, Kontakt zum AI xpress Unternehmensnetzwerk und vor allem ein Coachingprogramm, das den Weg in den Markt ebne.

Intensives Vor-Ort-Programm

Nicht ganz unbeteiligt am Ansiedlungserfolg ist die Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH (WRS). Die WRS war im vergangenen Sommer Gastgeber für eine Delegation einiger brasilianischer Unternehmen, die am Programm „Hi Tech! Start-up Welcome Package“ teilgenommen haben. Einem intensiven Vor-Ort-Programm, das ihnen die Möglichkeit bot, die Region Stuttgart aus nächster Nähe kennenzulernen und Verbindungen zu potenziellen Kunden und Innovationspartnern zu schmieden.

„Dass wir gleich fünf brasilianische Technologie-Start-ups in der Region Stutt-



AI xpress auf dem früheren Eisenmann-Areal in Böblingen.

GB-Foto: gb

gart begrüßen dürfen, freut mich außerordentlich und zeigt, welche Attraktivität die Region für junge Unternehmen hat“, sagt Michael Kaiser, Geschäftsführer der WRS und ergänzt: „Diese Start-ups bringen spannende Ideen in die Region und können wertvolle Impulse für die regionale Wirtschaft und ihre Digitalisierung setzen. Dass sie im Zuge unserer Kampagne 'Hi Tech!' mit dem Start-up Welcome Package nach Böblingen gekommen sind, macht die Wirksamkeit regionaler Wirtschaftsförderung besonders deutlich.“

Nach Böblingen kommen unter anderen „Hedro Sistemas Inteligentes“ aus der Umgebung von Belo Horizonte. Die Firma entwickelt intelligente Sensoren zur Nachrü-

ftung alter Maschinen und verbindet sie mit dem Internet der Dinge, um Industrie 4.0-Projekte zu ermöglichen. Ebenfalls aus Belo Horizonte kommt das Unternehmen „Melvin“, das eine Softwarelösung bietet, die Instandhaltungen in der Industrie praktischer, einfacher und intuitiver gestaltet. Auf einem ähnlichen Feld tummelt sich die Firma „QualityStorm“ aus Londrina, der Heimat des früheren VfB-Stürmers Giovane Elber. „Infinite Foundry“ aus der Mega-Metropole Sao Paulo entwickelt digitale Zwillinge für verschiedene Branchen. -gb-

■ Weitere Informationen zum Innovationszentrum AI xpress gibt es im Internet unter der Adresse www.aixpress.io